

Aujourd'hui devant Dieu

## Comment avons-nous l'Évangile?

3<sup>e</sup> jour du 5<sup>e</sup> mois

*« Ce salut, annoncé à l'origine par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l'ont entendu, Dieu appuyant leur témoignage par des signes, des prodiges, des miracles variés et par des communications du Saint-Esprit selon sa volonté. »*

**Hébreux 2.3-4**

**Lecture : Actes 1.1-8**

C'est dans le Nouveau Testament que nous entendons la Parole ultime de Dieu. Telle était notre affirmation précédente. Mais comment avons-nous reçu l'Évangile qu'elle contient? Serait-il tombé du ciel? « *Il fut annoncé d'abord par le Seigneur* », nous est-il dit. Ce que Jésus-Christ dit et fit forme les « dernières nouvelles », les bonnes nouvelles que Dieu adresse aux hommes. Ce fut là la toute première forme de l'Évangile.

Ensuite, Christ prit soin de ce que des témoins fidèles et fiables pussent proclamer ce qu'il prononça et accomplit. Ce furent principalement les douze apôtres qui avaient été en sa compagnie. Tandis que ces témoins apportaient leur rapport, Dieu faisait accompagner leur témoignage véridique par des signes et des miracles divers. Par exemple, par l'intermédiaire de l'apôtre Pierre, un homme boiteux fut guéri (Ac 4), un menteur fut puni de mort (Ac 5), une femme retrouva la vie après sa mort (Ac 9). De cette façon, Dieu souligna et confirma la fiabilité du message apostolique.

Vint ensuite la troisième étape. Les apôtres disparurent, mais les croyants s'attachèrent fidèlement à l'enseignement reçu une fois pour toutes. Ils avaient besoin que ce message fût présenté sous une forme permanente. Dieu pourvut aussi à ce besoin et c'est pourquoi nous possédons actuellement l'Évangile de Dieu sous une forme écrite et imprimée, qui est le rapport des hommes et des femmes témoins du Christ. Dieu a pourvu à sa forme écrite. Il s'appelle le Nouveau Testament. Nul ne peut se tromper ou s'égarer s'il s'attache fermement à cette Parole prononcée pour ces jours qui sont les derniers. Au contraire, il pourra résister et survivre aux tempêtes et aux orages les plus dévastateurs. Le message de Dieu est devenu le fondement inébranlable.

## Prière

*Notre Père, nous te prions pour les hommes et pour les femmes qui consacrent leurs vies à traduire et à distribuer la Bible. Bénis leurs efforts et rends fécondes leurs œuvres. Ouvre aussi les portes des pays fermés à ton Évangile. Que des analphabètes puissent apprendre à lire ta Parole. Ne permets pas que celui qui la connaît demeure sourd et indifférent à l'appel de ton Évangile. Amen.*

---

### **Aaron Kayayan**, pasteur

*La Parole ultime*, 30 méditations sur l'épître aux Hébreux, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.  
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))